

【好きな言葉】

<山田>

『積小為大』

私は、山田の好きな言葉は、二宮尊徳先生の言葉の「積小為大」です。意味は、「毎日毎日の小さな積み重ねが大きな成果につながる」というものです。同じような言葉で「継続は力なり」というものもありますね。人間誰しも楽をしたいと思う気持ちはあると思いますが、「大きな目標を達成したい」「大きなことを成し遂げたい」ときは、近道はないと思っています。やはり、地道に一歩、一歩、日々の積み重ねが大事ですね。私は、自分に負けそうなどき、妥協しそうなどき、この言葉を思い出して、自分自身を奮い立たせています。



<笠谷>

『感謝』

私の好きな言葉は、「感謝」です。不動産の事務という仕事柄、直接お客様とお会いする機会は多くはありませんが、日々の業務が滞りなく進むのは、まわりの方の支えがあってこそだと思っています。仕事でも、プライベートでも誰かの一言やちょっとした気づかいに救われる瞬間って沢山あります。特に子育は日々、新しい壁にぶつかり悩むことも沢山ありますが、本当に家族や友人に話を聞いてもらったりと支えてもらいながら何とか頑張っています。

その事を当たり前に思わず、その都度「ありがとう」と伝えるようにしています。

その気持ちは常に忘れずにいたいと思っています。



【宝くじ1億円が当たったら、、、】

<篠原>

1億円当たったら・・・夢がありますね～(*'艸')

宝くじ自体あまり買ったことがないので、考えたこともなかったのですが(笑)

■まずは落ち着く！！

大事ですよね。きっとドキドキして眠れない日々になると思うので一旦落ち着いて考える時間が必要になります(;`∀`)

■家族にほしいものを聞く！！

きっと黙ってはいられないで・・・家族にほしいものを聞いてプレゼントします！！

もちろん全額使うわけにはいかないので予算を決めてですが、感謝の気持ちを込めてプレゼントですね♪

■旅行！！

なかなか行くことができない旅行に行きたいですね～。海外も良いのですが、パスポートを持っていないので、まずは日本のいろんなところに行ってみたいですね。

ワンちゃんもいるので一緒に宿泊できる施設とかもいろいろ探してのんびり過ごすのもいいですね。

■貯金！！

これも大事ですよね。老後も楽しく過ごすためにはやっぱり貯金しないとダメですよね(・ω・)

ちょっと現実に戻った感じですが(笑)

皆さんは何に使いますか？たまには夢を見るのもいいと思いますので、想像して楽しんでください♪



【相続登記の申請が義務化されました!!】

ご存知の方も多いと思いますが、令和6年4月1日施行で、相続人がその取得を知った日から3年以内に登記申請義務があるようになりました。しなかったら、正当な理由がない場合は、10万円以下の過料があるようです、、、

相続登記が義務化された背景には、

■相続放置で所有者不明土地が急増

■公共事業・復旧事業・民間取引が止まる

■相続人が売りたくても売れないなどの困るケースが増えた等が考えられます。気になる方は、親切丁寧に対応してくれる司法書士の先生を紹介できますのでお気軽にお問合せください。

今回も最後までご覧いただきありがとうございました(*_*)

今年最後のニュースレターとなりましたがいかがでしたでしょうか？

2025年は大阪・関西万博があったり、世界陸上が東京で開催されたりといろいろありましたね。

我が家もゴールデンレトリバーが新たな家族となり、毎日大変ですが楽しく過ごしています(*'艸')

残りわずかな2025年、楽しんでいきましょ～～(｀ー´)ノ

